

Journal de Bord

2024

les accueils Camion

“Fabrique ton Quartier”

Après de longs mois sans vous avoir donné de nos nouvelles, il est grand temps de reprendre l'écriture de nos journaux de bord...

Sachez que l'équipe du Camion ne s'est pas arrêtée depuis le dernier journal ... les vacances d'été sont passées et la rentrée est vite arrivée avec son lot de travail acharné ! Nos accueils devant le ALDI ont repris à partir de Septembre à raison de 2 séances par mois. Qu'importe la météo, l'équipe de la Maison accompagnée plusieurs fois de la Médiathèque, vous donnaient rendez-vous les mercredis après-midi pour refaire le monde !

Cette saison nous avons de grandes choses à vous annoncer...

Nous avons l'opportunité, grâce à la ville et au bailleur d'utiliser un local qui se trouve dans le quartier Jean Macé. Ce lieu pourrait devenir un superbe espace dédié aux habitant.e.s du quartier. Comme une continuité de nos accueils avec le Camion... alors nous avons sauté sur l'occasion !

Accompagné des habitant.e.s, et des acteurs du quartier nous allons créer notre Espace de Vie Sociale à Jean Macé !

Pour mettre en place ce bel endroit nous avons besoin de bien connaître le territoire, d'écouter l'avis des gens et de nous appuyer sur des compétences locales. Entre décembre et février, nous avons questionné les habitant.e.s petits et grands.

Aujourd'hui nous avons rassemblé tous ces avis de manière synthétique et nous aimerions vous les présenter à l'occasion d'une soirée.

Rendez-vous le mercredi 27 mars à 19h à l'espace Guy Moquet.

Vous êtes intéressés par ce projet, vous avez des questions, des propositions ??

Venez rencontrer l'équipe du camion à l'occasion de nos accueils du mercredi, nous serons heureux de pouvoir échanger à ce sujet avec vous !

LA MAISON DES SOLIDARITÉS

Invitation

Mercredi 27 mars 19h-21h

À l'espace Guy Moquet 21-27 rue du colonel Fabien



Pour le retour du diagnostic des
quartiers J.Macé et Kergomard

Vous avez participé au diagnostic en répondant à nos questions.
Venez découvrir cette vision collective des quartiers, le temps d'une
soirée conviviale et d'un buffet partagé.



Infos auprès de Fanny : 01 41 24 28 10



mercredi 21 février 2024



Aujourd'hui nous sommes restés sous la pluie sans arrêt pendant nos deux heures d'accueil... vive le mois de Février !

Pour accueillir au camion, étaient présents : Danou, Juliette, Clémence, Bernard, Sherley et Fanny pour la Maison des solidarités. Pour la médiathèque il y avait Silvia et Léa.

En raison de la météo, impossible pour Silvia et Léa de sortir leurs livres et magazines sans les abîmer.

Sous le barnum la table est tout de même dressée. Une première habitante s'installe avec nous, la discussion s'entame. D'autres passants s'arrêtent quelques instants pour prendre une boisson chaude et discuter un peu. Tout ce petit monde est serré au milieu du barnum pour éviter les gouttes. N'diaye, Afiz, Pierre s'installent avec nous. Juliette et Clémence tentent de noter sur notre grande ardoise les prochains rendez-vous avec les dates à donner :

Le troc graines du 2 mars et surtout la **soirée du 27 mars** pour montrer les résultats du diagnostic de territoire. Lors de cette soirée les habitant.e.s pourront retrouver leur paroles, remarques et idées du quartier et découvrir celles des autres habitant.e.s. Samira passe par là, elle a bien retenu la date du 27 mars et nous propose de s'occuper d'une partie du buffet : elle nous fera des gâteaux aux pois-chiches. Pierre est venu les mains chargées de petites planches en bois. Il en a des quantités... et souhaite les donner alors ils les proposent aux gens présents.

Puis Pascal nous rejoint rapidement, Danou prend des nouvelles de sa demande de logement social. Momo s'installe et prend un petit café, il nous montre sa nouvelle écharpe colorée. Rodolphe est accueilli par Sherley. Chait qui nous a vu depuis sa fenêtre descend nous dire bonjour.

Au travers de la discussion nous apprenons que Chaït, quand il a du temps libre, aime regarder les avions décoller et atterrir à Orly. Cette note poétique, inspire le groupe : Juliette et l'équipe se lancent dans la création d'un « Haïku » spécialement pour l'occasion :

« Sous la pluie, dans la neige, une lumière qui tient chaud, le camion notre maison »

La fin de notre accueil est bien joyeuse! Nous délirons et inventons nos personnages du jour, alors voici les présentations :

Juliette dite la joie / Clémence : la Fleur / La sorcière plus connue sous le nom de Danou / Sherley : le sourire / Rodolphe l'ambianceur / Bernard : Geppeto / Sylvia est la mémoire vexée de Pinocchio / Léa dite la chercheuse / Fanny : l' « écrivaine » verte





Retrouvez-nous lors des prochains rendez-vous dès la rentrée :

les mercredis de 15h à 17h devant la place du ALDI

20 mars

10 et 24 avril

22 mai

5 et 19 juin

3 et 17 juillet

FABRIQUE TON QUARTIER

La Maison des Solidarités

Rue Marius Sidobre 102, 94110, Arcueil

This email was sent to {{contact.EMAIL}}

You've received this email because you've subscribed to our newsletter.

[Unsubscribe](#)

